Fiduprevisora anuncia nuevos productos de inversión con criterios ASG para 2025

- Como parte de la Audiencia Pública de Rendición de Cuentas adelantada por la entidad, se entregaron los resultados de la actividad de la fiducia con corte al tercer trimestre.
- Se destacaron las certificaciones AAA de Fiduprevisora como administradora portafolios de inversión por parte de *S&P* y *Risk & Value*.
- Se anunciaron nuevos vehículos de inversión orientados bajo los principios ASG.

Bogotá, diciembre 9 de 2024 – La presidenta de Fiduprevisora, Magda Giraldo Parra, lideró la audiencia pública de rendición de cuentas, donde se presentaron los resultados alcanzados por la fiduciaria durante el 2024, con corte al tercer trimestre. Entre los principales logros, se destacó la administración de más de 31 billones de pesos en fondos, consolidando a Fiduprevisora como una de las fiduciarias más importantes del país.

La sostenibilidad, como uno de los pilares de las inversiones responsables, fue un tema destacado durante la rendición de cuentas. Carlos Cristancho, vicepresidente de Inversiones de Fiduprevisora, resaltó que los criterios ASG (Ambiental, Social y de Gobernanza) no son una moda, sino un derrotero que están definiendo la evolución del sector financiero. En este contexto, Cristancho anunció la llegada nuevos vehículos de inversión alineados con estos criterios.

"En Fiduprevisora hemos diseñado un portafolio de productos que podrá generar un alto impacto en el desarrollo económico local y queremos que sea regional. El primer producto nuevo será lanzado en enero, será un Fondo Sostenible basado en los principios ASG que va a empezar a invertir en estos tipos de activos tanto locales como internacionales. Es un fondo de inversión colectiva en el que cualquier persona, natural o jurídica, podrá invertir. Y durante el año 2025 estaremos lanzando 3 fondos nuevos de capital privado, diseñados para atraer inversión extranjera para desarrollar proyectos en diferentes sectores orientados a la sostenibilidad y que son de alto impacto, como lo son agroindustria, turismo y transición energética", indicó Cristancho.







(fiduprevisora)

Entre los resultados presentados, sobresale un crecimiento del 58 % en los activos administrados este año en comparación con 2023. Asimismo, los activos administrados en Fondos de Inversión Colectiva (FIC) registraron un aumento superior al 14 %. Estos logros consolidan a Fiduprevisora como la segunda entidad en comisiones fiduciarias y la tercera en comisiones totales dentro del sector fiduciario.

En su ejercicio durante este año, con corte al 30 de septiembre, se registraron ingresos operacionales por \$196.310 millones, principalmente por las comisiones fiduciarias del Fondo de Atención del Riesgo de Desastres y del Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio. En este mismo periodo se reportaron gastos operacionales por \$149.084 millones y una utilidad antes de impuestos del orden de \$49.604 millones.

"Fiduprevisora está cerrando un año de cambios y retos en el que logramos importantes resultados que nos permiten consolidarnos como la primera fiduciaria pública del sector, y una de las de mejor desempeño en el mercado. Los más de 370 negocios fiduciarios que manejamos son evidencia clara de la confianza que tienen nuestros clientes en nosotros y del compromiso con el que todos los días trabajamos por lograr los mejores resultados en beneficio de nuestros inversionistas y del desarrollo del país", señaló la presidenta de Fiduprevisora.

Dentro de la audiencia de rendición de cuentas adelantada este lunes se destacaron las calificaciones AAA que tiene la fiduciaria por parte de *Standard & Poor's* y *Value & Risk* en sus actividades como administrador de portafolios, y sobre sus fondos de inversión colectiva.

Otro logro fue la mejora en la gestión de los trámites relacionados con las prestaciones económicas del magisterio, pues se pasó de reconocer 40 mil cesantías con 80 % de inoportunidad en 2018, a reconocer a septiembre pasado más de 84 mil cesantías con 98 % de oportunidad, gracias a los avances tecnológicos y humanos implementados. En general, como parte de la administración del FOMAG se han gestionado \$21,7 billones entre pagos en salud, pensiones, cesantías y gastos de administración. Esta ejecución ha beneficiado a más de 818 mil docentes en salud, más de 335 mil que han recibido sus prestaciones y más de 242 mil docentes que han recibido su pensión.





